

Gender di Manajemen Puncak dan *Audit fee*

Dwi Aprianto

ABSTRAK

Adanya perbedaan gender di jajaran eksekutif perusahaan dipercaya dapat mempengaruhi *audit fee*. Pria dan wanita memiliki atribut masing-masing yang menentukan cara pengambilan keputusan dan pengelolaan risiko. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh gender CEO dan komite audit pada penentuan *audit fee* dengan *firm size* sebagai variabel pemoderasi. *Firm size* diyakini mampu memperkuat pengaruh gender CEO dan komite audit pada *audit fee*. Uji hipotesis menggunakan 878 sampel tahun perusahaan non-keuangan yang terdaftar di BEI pada periode 2014 – 2018 dengan metode regresi linear berganda dan regresi moderasi. Hasil penelitian menunjukkan keberadaan wanita di komite audit berpengaruh positif pada *audit fee*. Selanjutnya *firm size* atau ukuran perusahaan sebagai proksi dari kompleksitas perusahaan terbukti dapat memperkuat pengaruh gender terhadap *audit fee*.

Kata kunci: CEO wanita, keberadaan wanita di komite audit, *audit fee*, *firm size*

Gender in Top Management and Audit fees

Dwi Aprianto

ABSTRACT

The difference in the executive's gender is believed to affect the audit fee. Men and women possess specific attributes that determine decision making and risk management. This study examines the effect of CEOs and audit committees gender in determining audit fee with firm size as a moderating variable. Firm size is argued could intensify the effects of CEOs and audit committees gender on the audit fee. This study uses 878 samples of non-finance firmyears listed on the Indonesia Stock Exchange in 2014 – 2018 analysed using multiple linear and moderation regression. This study finds that female representation in the audit committee has a positive impact on audit fees. Furthermore, firm size as a proxy of a firm's complexity can strengthen the effect of female representation in top management on audit fees.

Keywords: *female CEO, female representation in audit committee, audit fees, firm size*

HALAMAN PENGESAHAN

SKRIPSI

GENDER DI MANAJEMEN PUNCAK DAN AUDIT FEE

DIAJUKAN OLEH:

DWI APRIANTO

NIM ; 041611333022

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH:

DOSEN PEMBIMBING,



Digitally signed by Devi S
Kalanjati-Department of
Accountancy-Faculty of
Economics and Business-
Universitas Airlangga
Date: 2021.05.08 18:43:34
+07'00'

Dr. DEVI SULISTYO K., M.Acc., MAAC., CA., CPA. TANGGAL

NIP. 197306231999032001

KOORDINATOR PROGRAM STUDI,



ALFIYATUL QOMARIYAH, S.Ak.,MBA.,Ph.D.

TANGGAL 11 Mei 2021

NIP. 198909142016113201

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Dwi Aprianto, 041611333022), menyatakan bahwa :

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatasnamakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis Skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 12 April 2021



Dwi Aprianto

NIM. 041611333022

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat, kasih dan penyertaan-Nya sehingga penulisan skripsi yang berjudul “**Gender di Manajemen Puncak dan Audit Fee**” dapat diselesaikan dengan baik. Penulisan skripsi ini dilaksanakan salah satunya untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam meraih gelar sarjana akuntansi pada Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga. Beberapa pihak telah membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini. Dalam kesempatan ini saya ucapkan terima kasih kepada Dr. Devi Sulistyo Kalanjati., M.Acc., MAAC.,CA.,CPA. selaku dosen pembimbing yang telah membimbing, memberikan saran dan kritik, serta ilmu yang bermanfaat hingga penyusunan skripsi ini selesai.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga, Prof. Dr. Dian Agustia SE., M.Si., Ak., CMA., CA. yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk mengikuti perkuliahan di program studi S1 Akuntansi. Terima kasih juga ditujukan kepada Ibu Alfiyatul Qomariyah, S.Ak.,MBA.,Ph.D. selaku Koordinator Program Studi S1 Akuntansi Universitas Airlangga serta kepada Ibu Prof. Dr. Sri Iswati SE., M.Si., Ak selaku dosen wali yang telah memotivasi dan mendukung penulis. Selanjutnya kepada Papa Jamal dan Mama Christina yang telah mendukung dan memotivasi; kepada sahabat penulis, Puspita, Rick, Mawar, Heni dan Saskia yang senantiasa ada; kepada Rika, Renita, Eifelin, Alvira, Tiara dan Mas Agus atas kritik dan saran selama penyusunan skripsi; kepada Lao Shi Ary, Lao Shi Dani, dan Ardo yang mendukung doa dari jauh; kepada keluarga AKS1 atas pengalaman dan pembelajarannya; dan terakhir kepada pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, penulis ucapkan terima kasih.